

# *Destaca la OPS la atención primaria de Nefrología en provincia cubana Villa Clara*

---



La Habana, 12 abr (RHC) Las personas con males renales en la provincia cubana de Villa Clara cuentan con consultas en los municipios cumpliendo así uno de los objetivos de la Sociedad Latinoamericana de Nefrología. De acuerdo con la Organización Panamericana de la Salud -OPS-, se estima que una proporción significativa de enfermos de Latinoamérica no tienen acceso a los tratamientos que pueden salvarles la vida y declara que la distribución de los servicios es muy inequitativa. La especialidad tiene un ágil crecimiento en la central provincia cubana, donde se realiza el cuidado general integrado, todo el tratamiento que pueda reemplazar la función del riñón con hemodiálisis, diálisis peritoneal continua ambulatoria y trasplante del órgano. La OPS destaca la rigurosa formación de los profesionales en nuestro país, el alto nivel del claustro con varias jornadas de docentes, además, ahora tiene lugar un diplomado para facultativos de medicina familiar sobre el diagnóstico precoz de la enfermedad renal. (Fuente: RReloj).



**Radio Habana Cuba**